

EN CASCADA

Mejoran calificación de Pemex

DE LA REDACCIÓN

dinero@ginm.com.mx

La calificadora Standard & Poor's revisó ayer la perspectiva de las calificaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex) y de sus subsidiarias de estable a positiva, luego de hacer lo mismo sobre las notas soberanas de largo plazo de México.

La evaluadora precisó que las calificaciones de riesgo crediticio de largo y corto plazo en escala nacional -CaVal- de 'mxAAA' y 'mxA-1+' de Pemex se mantienen sin cambio.

También confirmó sus calificaciones de riesgo crediticio y de

deuda, en escala global y en escala nacional.

Indicó que la revisión de la perspectiva de las calificaciones de Pemex y de sus subsidiarias refleja el hecho de que un alza potencial en las calificaciones de México podría llevar a una acción de calificación similar sobre la compañía y sus subsidiarias.

“Esto se debe a nuestra opinión de una probabilidad casi cierta de apoyo extraordinario del gobierno en caso de afrontar problemas financieros”, mencionó la calificadora.

Comentó que la perspectiva positiva de México también refleja nuestra opinión de que el

5
MIL

millones de pesos fue el rendimiento neto de Pemex durante 2012

gobierno no reducirá de manera significativa su participación importante en el sector o la firma.

Esta mañana, por medio de su cuenta en Twitter, el director de

Pemex, Emilio Lozoya, aseguró que contra todos los pronósticos la producción de la empresa podría superar este año 2.6 millones de barriles diarios. El funcionario participó en un foro de energía organizado por el PRD.

Palomita a CFE

En una especie de feria de revisiones, S&P revisó de estable a positiva la perspectiva de calificaciones de la Comisión Federal de Electricidad y confirmó sus evaluaciones de riesgo crediticio en moneda extranjera y en moneda local de largo plazo en escala global de 'BBB' y 'A-', respectivamente.



Foto: Karina Tojada